



M
ZIN
ESTATE

13 Pièces

639 m²

Réf. MZIM02982

5 950 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au coeur de la capitale des parfums, cette belle propriété de maître au cœur de la Provence, avec un domaine composé d'une oliveraie centenaire vous offre la possibilité de produire votre propre huile d'olive. Situé dans la partie sud de Grasse, en position dominante avec de belles perspectives sur les collines environnantes, ce domaine d'une superficie de plus de 6 hectares offre tous les charmes des demeures du sud de la France tout en étant à 10 mn de pittoresques villages provençaux tels que Mougins et Valbonne, mais également à 40 mn des plages de Cannes et de l'aéroport ...

Situated in the heart of the perfume capital, this beautiful master property in the heart of Provence, with an estate consisting of a century-old olive grove, offers you the opportunity to produce your own olive oil. Situated in the southern part of Grasse, in a dominant position with beautiful views over the surrounding hills, this estate of over 6 hectares offers all the charms of the residences of the south of France, yet is only 10 minutes from picturesque Provencal villages such as Mougins and Valbonne, as well as 40 minutes from the beaches of Cannes and Nice international airport. You'll ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

